

fait défaut. Notre fille Eléonore promet à la grande Bienfaitrice de publier ce bienfait incomparable dans " les Annales " si elle nous arrachait au terrible sort qui nous attendait. Oh bonheur ! à peine ce vœu était-il formulé, qu'un cri de reconnaissance s'échappe de nos cœurs : cette mer embrasée, se partageant en deux, se précipitait de chaque côté de la maison, sans l'atteindre, pour aller porter plus loin ses ravages en nous laissant dans l'admiration et les pleurs de joie à la vue d'un tel prodige. Nous étions non seulement sauvés, mais notre habitation restait intacte au milieu de la triste scène de la forêt dépouillée et presque entièrement détruite. Que bénie soit à jamais la glorieuse sainte Anne !

J. B. T.

(*Annales de la bonne Sainte-Anne de Beaupré*).

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

OU

Ligue du Sacré-Cœur

SOUS la rubrique mise en tête du présent article, nous indiquons CHAQUE MOIS l'intention générale proposée par le Saint-Père à tous ceux qui font partie de l'Apostolat de la prière. Et CHAQUE MOIS AUSSI, nous transcrivons la prière quotidienne que les membres de cette association sont invités à réciter le matin au moment du réveil.

Ceux qui ont eu l'avantage de s'enrôler sous la bannière du Sacré-Cœur, savent en quoi consiste l'organisation dite de l'Apostolat de la prière.

Mais d'autres en assez grand nombre, si nous en jugeons par la quantité de questions qui nous sont posées, ignorent jusqu'à l'existence de cette association.

Renseignons d'abord ces derniers sur la nature, le but, les avantages, etc, de l'Apostolat de la prière ; nous terminerons ensuite par quelques notes historiques d'un intérêt plus général.